

ThinQ®

تحكم ذكى، حياة ذكية Smart Control, Smart Life

بدءًا من إدارة عملية الغسيل عن

بعد وصولاً إلى تنزيل الدورات الإضافية,

تصبح غسالتك أكثر ذكاءًا. تفاعلي بسهولة

معها وتمتعى بأحدث الابتكارات من خلال

القابلية للاتصال عبر Wi-Fi.

From operating your laundry remotely

to downloading additional cycles, your

washing machine just got smarter. Easily

interact with it and access the latest

innovations with Wi-Fi connectivity.

غسالة سعة 13 كجم مع مجفف بسعة 7 كجم ، لون فضى 13 kg Washer with 7 kg Dryer, Silver Colour

موتور الدفع المباشر العاكس : اهتزاز أقل، ضوضاء أقل

إنه جدير بالثقة ويتسم بالهدوء إلى حد بعيد. نحن نعلم أنه واحد من أفضل محركات الغسالات الموجودة بالسوق, ولهذا السبب نوفر ضمان قياسي لمدة 10 سنوات على المحرك.



Inverter Direct Drive Motor: Less vibration, Less noise

It is super reliable and really quiet. We know it is one of the best washing machine motors on the market, which is why all our machines come with a standard 10 year warranty on the motor.

WS1308XMT

سعة المحفف **Dryer Capacity**

سعة الغسالة **Washer Capacity**





اضافة قطعة

إذا فاتك وضع الملابس أثناء الغسل, فما عليك سوى الضغط على Add Garment (إضافة ملابس) وأضف أي ملابس بداية من الجوارب الصغيرة حتى السترات الكبيرة. أيًا كانت دورة الغسل التي حددتها, يمكن **فتح الباب*** على الفور (في غضون حوالي 3 ثوان) أثناء الغسل.

*وفقًا لكمية الملابس، ونوع القماش، قدّ لا يتم تحرير قفل الباب. إذا كانت درجة حرارة الماء أعلى من 40 درجة مئوية، فلن يتم تحرير قفل الباب تحقيقًا للسلامة.

Add Item

If you miss to put laundry during washing, just press "Add Garment" and add any laundry from small socks to big jacket. Whichever washing cycle you selected, door can be opened* immediately(about 3 sec) during washing.

*Depending on the clothes amount and fabric type, door lock may not be released. If water temperature is higher than 40, door lock is not released for safety.

تجاعيد أقل ، أكثر صحة

تقضى تقنية ™+Steam على %99.9 من المواد المثيرة للحساسية, مثل جزيئات الغبار , مع تجاعيد أقل بنسبة %30.

Less Wrinkles, More Hygienic

Steam technology eliminates 99.9% of allergens, such as dust mites with 30% less wrinkles.



zagzoogksa

الوزن الصافي (كغ) Net Weight (Kg)





جهازمتكامل

غسالة ومجفف في جهاز واحد توفير وقت الغسل يعنى وقتًا إضافيًا من أجلك. وفّر حيزًا في منزلك وانعم مع عائلتك بمساحة أكبر.

All in One Washer and Dryer in One

Save Time on Laundry, Plus Time for you. Save space in your home and make more room for your family.

AI DD™

عناية زكية مع زيادة حماية الأقمشةبنسبة %14.5 Intelligent Care with 14.5% More Fabric Protection















